

# RILIS NASIONAL

## Hindari Ngatuk, Pos Pam/Yan Karang Jangkong Siapkan Kopi Bagi Pengendara yang Hendak Mudik

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Apr 30, 2022 - 22:26



*Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK.*

Mataram NTB - Guna memberikan pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat yang melaksanakan mudik Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Polresta Mataram terus berinovasi dalam rangka memberikan pelayanan melalui pos-pos

pengamanan dan pelayanan yang di siapkan.

Seperti yang telah di beritakan media ini bahwa ada 4 pos Pam/yan yang didirikan polresta mataram dalam operasi ketupat rinjani 2022 untuk mmberikan kenyamanan masyarakat dalam melakukan mudik lebaran, diantaranya Pos Kebon roek, Pos Epicentrum Moll,Pos Narmada, dan Pos Karang jangkong.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK dan Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK mengunjungi pos Karang jangkong guna melihat secara langsung bentuk pengamana lalulintas serta pelayanan yang diberikan kepada masyarakat yang hendak mudik pada sabtu (30/04) malam.



Dalam keterangannya Kapolresta Mataram melalui Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK mengatakan, Pos Pam/Yan yang disiapkan polresta mataram bertujuan untuk memberikan kenyamanan dan keamanan bagi para warga yang hendak mudik lebaran.

Pada pos tersebut lanjutnya telah disiapkan berbagai pasilitas yang mungkin dibutuhkan para pemudik seperti masker, layanan vaksinasi, kompresor untuk menambah udara roda kendaraan yang kempes serta disediakan kopi bagi pengendara yang lagi mengantuk atau ngopi sambil menunggu kendaraan yang sedang dipompa.



"Kami sengaja menyiapkan fasilitas tersebut guna memberi rasa nyaman selama perjalanan mudik," jelas Bowo.

Dikesempatan itu salah seorang pemudik tujuan Lombok Tengah Hardi (42) yang kebetulan mengalami ban kempes pada kendaraan roda dua yang di kendarainya.

"Alhamdulillah saya merasa terbantu dengan adanya pos ini, belum tentu malam-malam gini ada tempat mompa, saya benar-benar berterima kasih kepada polisi yang telah mendirikan pos pelayanan ini, saya juga bisa istirahat ngopi untuk menghindari ngantuk diperjalanan," pungkasnya. (Adb)